

Congreso de Antropología Urbana en Nápoles, Italia



La Comisión de Antropología Urbana de la Unión Internacional de Ciencias Antropológicas y Etnológicas (IUAES) está organizando un congreso internacional que se llevará a cabo en Nápoles, Italia, del 10 al 14 de setiembre de 2012. El tema general del congreso ha sido definido como “Issues of Legitimacy: Entrepreneurial Culture, Corporate Responsibility and Urban Development”, que va a constituir una oportunidad para reunir antropólogos de todo el mundo que se encuentran trabajando sobre cuestiones urbanas.

El congreso cuenta con financiamiento de la fundación Wenner-Gren, y con la colaboración de diversas instituciones, entre las que se encuentran el CIESAS y el Colegio de Etnólogos y Antropólogos Sociales de México. La recepción de propuestas de paneles y de ponencias se encuentra abierta hasta el 15 de febrero de 2012, y tienen que enviarse en inglés, ya que este es el idioma oficial del congreso, en el cual se presentarán las ponencias. Para ver detalles sobre el congreso y la fecha límite para enviar propuestas, consultar la siguiente página web: <http://www.anthrojournal-urbanities.com/confna2012> . En esta dirección se encuentra también la lista de paneles que ya han sido aceptados, la que se actualizará en forma regular.

También quiero informarles que se encuentra en Internet con acceso abierto la publicación Journal Urbanities, en la siguiente dirección: <http://www.anthrojournal-urbanities.com/current-issue.html>

La IUAES, que nuclea a etnólogos y antropólogos de todo el mundo, informa que aquellas personas que quieren hacerse miembros y pagar una suscripción anual tienen que dirigirse a la página web: www.iuaes.org

Por cualquier información o duda sobre estos asuntos, dirigirse a Victoria Chenaut , correo: vchenaut@ciesas.edu.mx y vchenaut@prodigy.net.mx

Firmado: Victoria Chenaut (CIESAS-Golfo)